

# FORUM DES ASSOCIATIONS HEILLECOURT

Le forum des associations est un temps fort de la vie associative heillecourtoise ; il offre un espace de communications aux clubs.

Samedi 8 septembre 2018, les clubs présentaient leurs activités aux habitants. Une visite en bus était proposée aux nouveaux arrivants pour leur faire découvrir leur nouvel environnement, et rencontrer les responsables d'associations.

Pour le club, c'est Jean-Paul JACQUOT, Heillecourtois de longue date, qui tenait le stand, comme les années précédentes. Il a ainsi présenté notre sport, les spécialités du club, il a distribué des flyers. Après l'installation d'un parcours de maniabilité avec portique, bascule, il s'est affairé à initié les jeunes gens tout l'après-midi, il n'a pas chômé – avec beaucoup de plaisir- et nous l'en remercions.

Des participants se disaient intéressés par la pratique en club, et nous les attendons.

